

# *El peor de todos*

---



Por: Guillermo Alvarado

El secretario de Relaciones Exteriores de México, Marcelo Ebrard, calificó recientemente la gestión del abogado uruguayo Luis Almagro como la peor de toda en la triste historia de la Organización de Estados Americanos, OEA, una entidad al servicio de los intereses hegemónicos de Estados Unidos.

Señaló el alto funcionario mexicano que así se lo ha hecho saber a Almagro en varias sesiones. Agregó que esta persona "ha actuado de manera reiterada sin consultar a los Estados miembros, actúa como si fuese autónomo, independiente".

Las relaciones entre el país latinoamericano y el también conocido como "ministerio de colonias de Washington", son muy tensas desde el papel que jugó durante las elecciones presidenciales en Bolivia en 2019, y el posterior golpe de Estado contra Evo Morales.

Fue un informe plagado de inexactitudes y mentiras divulgado por el jefe de los observadores de la OEA en esos comicios, el que sirvió de excusa para deponer al legítimo gobernante, cuya vida estuvo en grave peligro.

México envió una aeronave para rescatarlo y le ofreció refugio temporal a él y otros miembros de su administración, entre ellos a Luis Arce, actual presidente de la nación sudamericana.

Almagro también fue muy criticado por la defensa pública que hizo respecto a la golpista Jeanine Áñez, capturada por varios delitos cometidos durante su gobierno de facto.

Hace pocos días, con retorcida intención, ofendió a Marcelo Ebrard cuando dijo desde Colombia que deseaba que ninguna otra obra de las que hizo cuando fue jefe de gobierno de la ciudad de México se derrumbase, en alusión a la caída de un tramo de la línea de metro edificada en ese tiempo.

De inmediato los países miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América condenaron ese vergonzoso ataque verbal y dijeron que es un patrón inaceptable y continuo de su comportamiento imprudente hacia países seleccionados.

El Canciller de Argentina, Felipe Solá, dijo que Luis Almagro atacando a Marcelo Ebrard no sólo demuestra su incapacidad para generar consensos entre los países, sino también una gran irresponsabilidad institucional.

Desde México la secretaria general del Movimiento de Regeneración Nacional, MORENA, Citlali Hernández, dijo que el ataque de ese sujeto es de una mezquindad propia de un personaje siniestro, que ha atentado contra las democracias de los pueblos que defienden su soberanía.

Sin duda alguna, se trata del peor cabecilla de la peor entidad que alguna vez haya existido en nuestro continente.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/259855-el-peor-de-todos>



**Radio Habana Cuba**